Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Dodge y Ram son el "Auto Oficial" y la "Pickup Oficial" de la NFL para la temporada 2019

- Este 2019 FCA México celebra 15 años como patrocinador oficial de la NFL en nuestro país
- Dodge México será nuevamente el "Auto Oficial de la NFL" en el país durante la temporada 2019 resaltando cada uno de los valores y emociones que estas dos marcas manifiestan alrededor del mundo
- Este 2019 la marca Ram se convierte en la "Pickup Oficial de la NFL" en el país durante la temporada 2019
- · La temporada 2019 será la 100ª edición de la NFL, la liga profesional de fútbol americano de los Estados Unidos

August 9, 2019, Ciudad de México - FCA México y la National Football League México (NFL México) extienden tres temporadas más su alianza y presentan el Patrocinio Oficial de las marcas **Dodge y Ram a la liga profesional** de fútbol americano de los Estados Unidos. Los vehículos de Dodge México y Ram México serán el "Auto Oficial" y la "Pickup Oficial" de la NFL en el país durante toda la temporada 2019, el partido de la NFL en México a celebrarse en el Estadio Azteca el lunes 18 de noviembre de 2019 y el Superbowl LIV a celebrarse en Miami, Florida, el 02 de febrero de 2020.

"Despues de 15 años de alianza con la National Football League y FCA México, este 2019 seguiremos resaltando los valores que las marcas Dodge y Ram comparten con ellos. Dodge como "Auto Oficial de la NFL en México" resalta la emoción, adrenalina y el espíritu de máximo desempeño siempre presentes en ambas marcas. Este año, empezando una nueva historia en este importante deporte, Ram como "Pickup Oficial de la NFL en México" transmitira valores fundamentales como son el esfuerzo, dedicación, trabajo en equipo, profesionalismo, liderazgo, trabajo diario, entre otras cosas, resaltando la importancia de estos generando identidad con sus equipos, familias enteras o grupos de aficionados", dijo Bruno Cattori, Presidente y CEO de FCA México. "FCA México felicita a NFL por sus 100 años de existencia, celebrando con ellos el fantástico legado de este importante deporte alrededor del mundo. Esta celebración sin lugar a dudas es solo el comienzo y los primeros 100 años de un sólido camino para construir muchos más de historia", agregó Cattori.

Con este anuncio la marca Dodge continuará como el "Auto Oficial de la NFL" en México y la marca Ram como la "Pickup Oficial de la NFL" en México iniciando un largo camino a través de dinámicas, activaciones y comunicación 360°. Durante la temporada, la marcas darán a conocer actividades en diferentes plataformas para acercar la emoción de la máxima liga de fútbol americano a clientes y aficionados en cada rincón del país.

"Estamos totalmente orgullosos en NFL México de continuar nuestra relación con FCA México, consolidándose como una historia de éxito sustentable a lo largo del tiempo y un gran ejemplo de alianza a largo plazo", dijo Arturo Olivé, Director General de NFL México. "Las marcas Dodge y Ram representan totalmente los valores de nuestros fans y de la liga. Estamos seguros de que para Dodge y Ram ésta seguirá siendo una historia de éxito, así como para nuestros aficionados.... el que estas dos marcas de gran calidad y reconocimiento brinden experiencias únicas alrededor de nuestro deporte, además de este año en particular celebrar la Temporada No. 100 de la liga y el partido de temporada regular que tendremos en México", agrego Olivé.

La NFL representa una gran propiedad del deporte a nivel mundial y el valor más importante para miles de aficionados. FCA México ha sido patrocinador de la NFL en nuestro país desde el año 2004. Dodge ha sido la marca encargada de respaldar este patrocinio como "Auto Oficial de la NFL" en México resaltando cada uno de los valores y emociones que estas dos marcas manifiestan alrededor del mundo. Este 2019, Ram se suma a este importante patrocinio para convertirse en la "Pickup Oficial de la NFL" en el país durante la temporada.

La temporada 2019 de la NFL será la 100ª edición de la NFL, la liga profesional de fútbol americano de los Estados Unidos. Con este anuncio de patrocinio, FCA México con las marcas Dodge y Ram se suman a la celebración de la centésima temporada de la NFL con una serie de eventos, iniciativas y programas "NFL 100" que celebran a

jugadores, fanáticos y sus comunidades. Durante los próximos meses y durante la próxima temporada, nuestras marcas honrarán a los jugadores, pasados y presentes, entrenadores y todos aquellos que componen la familia de la NFL.

Acerca de NFL México

La NFL México es la representación en nuestro país de la National Football League, la liga de futbol americano profesional de los Estados Unidos de América. Gracias a más de ciento diez años de presencia de futbol americano en este territorio, la NFL identifica a México como uno de sus mercados más importantes fuera de la nación estadounidense, por lo que en 1998 abre sus oficinas en suelo mexicano. Las áreas que aquí se manejan incluyen: Patrocinios, Licencias y Comercio al Detalle, Fomento Deportivo, que contempla el Programa NFL Tochito, Transmisiones en Medios y Responsabilidad Social. Como parte del trabajo de NFL México, se logró el regreso de la Liga al país con un partido de temporada regular a partir de 2016. A la fecha la NFL se compone de 32 equipos profesionales afiliados a la Liga. Para mayores datos, consultar www.nfl.com/español @NFLMX o Facebook NFL www.facebook.com/NFL

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com